

Bogotá 13 de diciembre de 2014
Comunicado de prensa N° 201

NO SE REPORTA AFECTACIÓN TRAS SISMO REGISTRADO

El epicentro de acuerdo con el reporte del Servicio Geológico Colombiano, entidad técnica del SNGRD, fue en el municipio de Guachetá, Cundinamarca. No hay afectación.

Bogotá 13 de diciembre de 2014. Una vez presentado el sismo hacia las 8:49 p.m. de magnitud 5.0 MW, con epicentro a 5.1 kilómetros del municipio de Guachetá, Cundinamarca, la UNGRD realizó monitoreo con los Consejos Departamentales de Gestión del Riesgo de Desastres – CDGRD-, teniendo como balance que el sismo fue sentido en los departamentos de Santander, Cundinamarca, Boyacá, Antioquia y Bogotá.

De acuerdo con el reporte de los entes territoriales de gestión del riesgo no hay afectación en estos territorios.

Seguiremos informando...

Redactó: Carolina Giraldo G. – Subdirección para el Manejo de Desastres

[3103073866](tel:3103073866) - [3202407201](tel:3202407201). carolina.giraldo@gestiondelriesgo.gov.co

Diana Londoño – Jefe de Oficina de Comunicaciones

[3124483908](tel:3124483908) diana.londono@gestiondelriesgo.gov.co